

## ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang “Peranan Konseling Kelompok Dengan Metode *Mau'idzah Hasanah* Dalam Mereduksi Kecanduan *Game Online (Mobile Legend)* Di Kelurahan Kemang Agung”. *game online* menawarkan hiburan dan tantangan yang menarik untuk diselesaikan, remaja tertarik untuk bermain tanpa memperhitungkan waktu sampai mereka puas. Penelitian ini bertujuan untuk mereduksi kecanduan *game online* dan mengetahui gambaran remaja yang mengalami kecanduan *game online*. Jenis penelitian ini *field research* (penelitian lapangan) dengan pendekatan deskriptif. Alat pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi. Subjek penelitian ini yaitu 7 orang remaja yang berusia 12-21 tahun. Metode penelitian ini menggunakan metode *mau'idzah hasanah*. *Mau'idzah hasanah* adalah memberi nasehat dan memberi ingat (memperingati) kepada orang lain dengan bahasa yang baik yang dapat mengungghah hatinya sehingga pendengar mau menerima nasehat tersebut. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kecanduan *game online (mobile legend)* dapat dilihat dari sering berbicara kasar terhadap lawan bicaranya, kurangnya jam tidur, tidak bisa mengatur waktu, kurangnya berinteraksi sosial, sering menghabiskan uang hanya untuk *top up*, dan minim akan prestasi. Setelah dilakukannya proses konseling kelompok dalam 4 kali pertemuan. Tahapan konseling kelompok dengan metode *mau'idzah hasanah* dalam mereduksi kecanduan *game online (mobile legend)* yakni menggunakan tahap awal, tahap peralihan, tahap kegiatan, dan tahap akhir. Keberhasilan dari metode *mau'idzah hasanah* ini juga dapat dilihat dari perubahan selama proses konseling kelompok diantaranya hidup lebih produktif, aktif dalam kegiatan masyarakat dan organisasi sekolah, dekat dengan masyarakat, bisa memahami karakter orang lain, mendengarkan perkataan orang tua. Jam tidur lebih teratur, pola hidup lebih sehat dan sehat, tidak lalai dalam menjalankan solat

**Kata kunci :** *konseling kelompok, mau'idzah hasanah, game online*